

## Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H. Apresiasi Kegiatan Boxing Malang Is Back

Achmad Sarjono - [MALANG.PUBLIKMADURA.COM](http://MALANG.PUBLIKMADURA.COM)

Nov 12, 2023 - 02:03



MALANG - Bertempat di arena Boxing Malang Is Back, Jl Simpang Balapan, Kota Malang, telah diadakan kegiatan Boxing Malang Is Back dalam rangka memperingati Hari Pahlawan ke-78 tahun 2023. Kegiatan ini diselenggarakan oleh Forum Insan Tinju Malang (FITMA) dan dihadiri oleh sekitar 200 orang. Sabtu (11/11/2023).

Beberapa tokoh penting yang hadir dalam kegiatan ini antara lain Danyon Arhanud 2/ABW Kostrad (Letkol Arh Lutfi Novriadi S.E), Pasiops Kodim 0833/Kota Malang (Kapten Chb Arief), Kabagops polresta Malang Kota (AKP Sutomo), dan Staff Ahli Pemkot Malang (Yanto Ali M.M.).

Dalam sambutannya, Staff Ahli Pemkot Malang (Yanto Ali M.M.) menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilaksanakan oleh promotor Bapak Faisal dan seluruh perangkat pertandingan yang telah berjalan dengan sangat baik. Ia berharap kegiatan serupa dapat lebih sering diadakan di Kota Malang dan

berharap Kota Malang dapat menjadi barometer tinju nasional.

Sambutan dari promotor pertandingan (Bapak Faisal) juga menyampaikan rasa terima kasih kepada semua yang hadir dalam rangka memperingati Hari Pahlawan. Dalam acara Malang Boxing Is Back ini, Forum Insan Tinju Malang (FITMA) menyajikan 6 pertandingan, terdiri dari 4 pertandingan nasional dan 2 pertandingan internasional. Ia juga berharap adanya kerjasama antara pihak pemerintah dan swasta untuk mencetak bibit atlet tinju profesional dan menjadikan kota ini sebagai barometer tinju nasional.

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H. pada kesempatan tersebut berharap agar kegiatan boxing ini dapat menjadi wadah bagi para atlet muda untuk mengembangkan kemampuan dan bakat mereka dalam bidang tinju dan diharapkan kegiatan olahraga seperti Boxing Malang Is Back dapat terus berlanjut dan berkembang dalam rangka mencetak atlet-atlet tinju yang kompetitif dan berkualitas. (Penrem 083/Bdj)